

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-9056/2010
an die Kommission**

Artikel 117 der Geschäftsordnung

Íñigo Méndez de Vigo (PPE) und Santiago Fisas Ayxela (PPE)

Betrifft: Der 9. Mai als fester Termin für das Finale einer europäischen Fußball-Liga (2)

In ihrer Antwort (E-2274/10ES) auf die Anfrage E-2274/10 der Fragesteller, ob die Kommission bereit wäre, sich an die UEFA mit dem Vorschlag zu wenden, den 9. Mai als festen Termin für das Finale einer europäischen Fußball-Liga festzulegen, erklärt Frau Vassiliou, dass die Kommission „die Autonomie der Sportorganisationen respektieren muss“, wie dies im Weißbuch Sport (Punkt 4 letzter Absatz) dargelegt ist.

Der genannte Absatz des Weißbuchs Sport endet mit der Bekräftigung, dass die Kommission auch bereit ist „gegebenenfalls eine Vermittlerrolle zu übernehmen oder Maßnahmen zu treffen“.

In Punkt 2.7 des Weißbuchs heißt es ferner, dass, wenn der Sport in der Entwicklungspolitik zur Sprache kommt, sich die EU bemühen wird, Synergien mit bestehenden Programmen der Vereinten Nationen, der Mitgliedstaaten, lokaler Behörden und privater Einrichtungen zu erzielen. Sie wird Maßnahmen durchführen, die bestehende Programme und Maßnahmen ergänzen oder innovativ sind. An anderer Stelle, unter Punkt 5.1 heißt es: „Umfangreiche Konsultationen mit den Betroffenen [...] sind eine der Aufgaben der Kommission.“ Darüber hinaus wird unter Punkt 4 des Weißbuchs die mit dem Vorschlag der Fragesteller übereinstimmende Aussage getroffen, dass die Kommission der Ansicht ist, dass bestimmte Werte und Traditionen des europäischen Sports gefördert werden sollten.“

Die Fragesteller haben zwischenzeitlich persönlich bei der UEFA ihren Vorschlag vorgetragen. Diese zeigte sich einer möglichen Festlegung des Finales der Europäischen Fußball-Liga auf den Europatag aufgeschlossen gegenüber.

In der Erwägung, dass Kommissarin Vassiliou einen Vorschlag ausgearbeitet hat, der unter anderem auf die Verstärkung des Dialogs und der Zusammenarbeit mit der Welt des Sports und ihrer Organisationen gerichtet ist, und dass auch das Europäische Parlament eine verstärkte Zusammenarbeit der EU und der Europäischen Kommission mit den internationalen Verbänden IOC, FIFA und UEFA vorgeschlagen hat:

Gedenkt die Kommission, den Vorschlag der Fragesteller zu überdenken und sich mit der UEFA in Verbindung zu setzen, um ihr den Vorschlag zu unterbreiten, den 9. Mai als festen Termin für das Finale der europäischen Fußball-Liga festzulegen?